

Banxico, a favor de enviar un mensaje balanceado y simétrico (El Financiero 25/06/12)

Banxico, a favor de enviar un mensaje balanceado y simétrico (El Financiero 25/06/12) Marcela Ojeda Castilla Lunes, 25 de junio de 2012 Determinación de actuar en cualquier dirección. El balance de riesgos para el crecimiento de México se ha deteriorado debido a más dificultades en el entorno externo, ligadas a la situación en Europa, los mercados financieros y las perspectivas de un crecimiento moderado en Estados Unidos, opinó la mayoría de la junta de gobierno del Banco de México (Banxico) en la minuta de su reunión de la decisión de política monetaria efectuada el 7 de junio. Respecto a la inflación en México, la mayoría señaló que ésta se ha comportado de manera favorable y congruente con las previsiones publicadas por el Banxico y con el objetivo de inflación, en particular la subyacente. Establecieron vigilar los determinantes de la inflación para estar en posibilidad de ajustar oportunamente la postura monetaria para hacerla más o menos restrictiva, dependiendo del escenario que se presente. Todos los miembros reiteraron la importancia de que el Banxico envíe un mensaje balanceado y simétrico que refleje la determinación de la junta de actuar en cualquier dirección, de acuerdo con las circunstancias que se presenten. Respecto a las expectativas de crecimiento, la mayoría de los miembros de la junta indicó que se espera que nuestra economía continúe mostrando una trayectoria positiva, aunque algunos argumentaron que hacia el futuro se anticipa una expansión más moderada. Uno de los miembros alertó que la caída en los precios del petróleo podría ser un factor adicional de riesgo; otro dijo que el deterioro del balance de riesgos para el crecimiento sólo ha sido marginal, y uno más opinó que ese balance ha mejorado; que la recuperación está firme y que no necesita estímulo alguno. Incertidumbre En opinión del gobernador Agustín Carstens y de los cuatro subgobernadores, las dificultades en la zona euro han conducido a una mayor incertidumbre y volatilidad financiera, así como a un deterioro en las expectativas de crecimiento de la economía mundial. En la minuta, todos coincidieron en que las condiciones prevalecientes en la economía mundial se han deteriorado como consecuencia de la mayor incertidumbre y volatilidad financiera generadas por las dificultades para solucionar la problemática que persiste en la zona euro. "Algunos afirmaron que esta situación continúa constituyéndose como un factor que ha aumentado el riesgo de un evento catastrófico, y la mayoría señaló un empeoramiento adicional en las perspectivas de crecimiento mundial. "Todos coincidieron en que los problemas financieros y fiscales en la zona euro se agravaron, lo que ha conducido a una mayor volatilidad en los mercados financieros internacionales", agrega el texto. Para la mayoría, el conjunto de medidas adoptadas hasta entonces en la eurozona "no parecen haber sido suficientes para convencer a los mercados de que se ha alcanzado una solución definitiva, lo que ha intensificado la retroalimentación negativa entre la actividad económica, la salud de los sistemas bancarios y los mercados de deuda soberana de la región".